
CONSEIL D’ÉCOLE
Jeudi 25 juin 2020

Présents :
La Directrice de l’école     :  
Mme Véronique Filipe

 Marylin Peterlin-Malherbe : conseillère municipale
 
 
Les représentants de parents d’élèves :

M.Boucher, Mme Berthier, Mme Martin, Mme Crozat, Mme Djihoud
Mme Mougeotte, M.Hugonnet, M.Ben Salah, Mme Henry, Mme Ouama
 
 
Les enseignants :
Mme  Gardon,  Mme  Forestier,  Mme  Greffet,  Mme  Mercier,  Mme  Sombret,  Mme
Bazonnard, Mme Moreau, Mme Pizzagali, Mme Eglème, Mme Gonin
.
Mme Jacquot, enseignante maîtresse E 

Kylian Berrez : enseignant nommé à la rentrée 2020
 

Absents excusés :
Jérôme François IEN

Mme Coulon, Mme Gonin
enseignantes,
Mme-Limoge :
psychologue-de
l’éducation nationale
Mme Desgranges : 
DDEN

M. Dahmani, M.Dogan :
enseignants ELCO
 
Mme Dupuis,  Mme 
Kraan, Mme Lemesle, 
Mme Constant, 
M.Yassine, Mme 
Desmaris :  parents 
d’élèves

 

COMPTE RENDU

  

 

1. Bilan de la période de déconfinement  

        Remerciements à toute l’équipe pour la qualité du travail effectué durant la période de confinement, remerciements  
auxquels s’associent les parents d’élèves présents.

Bilan rapide de cette période.

 

2. Rentrée 2020     : effectifs prévisionnels et équipe enseignante  

Cette rentrée 2020 verra le départ de Madame Sombret et l’arrivée de plusieurs nouveaux enseignants :  Kylian Berrez 
qui aura en charge la classe de CP/CE1 et Elodie Kleinbourg qui aura en charge la classe de CE1/CE2.

Nous attendons également la nomination des enseignants qui compléteront les services des maîtres formateurs et des 
enseignants qui travailleront à temps partiel.

Une prochaine rentrée sous le signe de l’inquiétude avec une diminution importante des effectifs. 

 

CP CE1 CE2 CM1 CM2

CP
M.P.Greffet

 19

CP/CE1
K.Berrez

 5 13

CE1
C.Mercier (1/2 tps)

22

CE1/CE2
E.Kleinbourg

 (1/2 tps)

7 13



CE2
C.Gardon

23

CM1
L.Coulon

 23

CM1/CM2
C.Forestier

 11 11

CM2
L.Moreau

25

24 42 36  34 36

 
3. Bilan des actions et projets de classe / d’école  

Les projets en cours ont dû être abandonnés.

4. La parole au RASED  
            Le RASED est composé de Marie-Christine Limoge, psychologue de l’éducation nationale et Christine Jacquot,     

enseignante spécialisée à dominance pédagogique. Elles travaillent l’une et l’autre sur différentes écoles.
Depuis le retour à l’école, le 11 mai, Mme Limoge, psychologue de l’éducation nationale , a poursuivi son action 
en distanciel auprès des familles et des élèves, en visioconférence, par téléphone ou par mail., comme cela avait
 été le cas pendant la période de confinement.
5 enfants de l’école ont pu bénéficier d’un accompagnement psychologique à la demande des familles pour des 
problématiques diverses liées à la période de confinement. Une reprise de contact sera proposée pour les 
familles de ces enfants à la rentrée prochaine afin de suivre leur évolution.
D’autre part, différents documents visant à accompagner au mieux les enfants, leurs familles et les enseignants 
ont été réalisés avec les psychologues de la circonscription de Mâcon nord.
Globalement, pour cette année scolaire, les interventions psychologiques ont concerné 33 élèves de notre 
école.
 En ce qui concerne Christine Jacquot, enseignante spécialisée à dominance pédagogique, ses actions ont pour 
objectifs de prévenir  les difficultés d’apprentissage et d’aider à les dépasser lorsqu’elles sont installées. Mme 
Jacquot apporte également son aide à l’analyse des difficultés des élèves et propose des remédiations 
pédagogiques dans le cadre d’un projet articulé avec celui de l’enseignant de la classe.
Pendant la période de confinement, Mme jacquot a participé, en télétravail, au suivi de quelques élèves 
fragiles,au CP essentiellement.
Depuis le déconfinement, Mme Jacquot, à la demande de l’Inspecteur de l’éducation nationale, est affectée 
exclusivement à l’école Annexe. Cela lui permet de travailler avec différents élèves de l’école au CP, au CE1, au 
CM1 et au CM2.( ceci afin d’éviter les déplacements dans un souci de respect des règles sanitaires)

5. Règlement scolaire  
Le règlement scolaire est adopté par le conseil d’école. 

6. Crédits scolaires  
       Une baisse de 20 % des crédits scolaires a été décidée par la municipalité en raison des dépenses liées à la 

crise  sanitaire.
            A réception de ce courrier, les directeurs des écoles de Mâcon ont fait parvenir à Madame Carle Viguier  un  

courrier expliquant qu’une telle baisse serait inévitablement préjudiciable à la qualité des enseignements. 
Cependant, parallèlement à ce courrier, un article paru dans la presse n’a pas permis un examen favorable de 
notre courrier par la municipalité.

             De nombreux directeurs n’ont pas approuvé la tournure politique qu’avait pris cette décision et  l’ont exprimé 
par un courrier adressé à Mme Carle-Viguier.

7. Listes de fournitures  
      Les listes de matériel sont validées. Il est précisé que le matériel scolaire qui n’a pas été utilisé cette année 

n’a pas à être racheté. Il sera rapporté à la rentrée.

8. Point sur la coopérative scolaire  
L’équipe enseignante remercie les parents d’élèves pour les actions menées.

Solde au  12/11/2019
 4890,87   €

Dépenses Recettes Bénéfices

Coop Classes 151,71€

Cotisations familles 20€

Vente de chocolats 681,52€ 909,15€ 227,63€



  Vente de sapins de
Noël

 Cagnotte

535,21€ 683€
 

21,50€

169,29€

Suite photos de classe 29,70€ 35€

Photos individuelles 111,06€ 895,97€  784,91€

Porte-clés 78,99€ 372€ 293,01€

 Lire c’est partir
(Kermesse)

86,90€

Sortie théâtre bus 136€

Ecole et cinéma 115€

Achat thermomètre 54,90€

Sortie théâtre entrées 455€

ELA 1795,80€ 1795,80€

Affranchissement
envoi ELA

5,98€

4237,77€ 4732,42€

SOLDE 5385,52€ 1474,84€

9. Questions diverses  

- L’équipe enseignante remercie la municipalité pour la nomination des 2 personnes qui assurent l’entretien de    
l’école tous les matins de 7h30 à 11h30. Nous travaillons maintenant dans un environnement propre.
- M. Ben Salah rappelle que le vélo-bus reprendra ses activités à la rentrée sous réserve des précautions figurant 
dans le protocole sanitaire. L’ouverture d’une 2ème ligne est prévue. 
 
Le conseil d’école se termine à 20h00.


